



Actualización del Incendio del Complejo Cowlitz

7 de septiembre de 2023

Equipo Dos de Gestión de Incidentes del Complejo del Área de las Montañas Rocosas

Jared Hohn, Comandante del incidente

Situación actual: La contención en el Complejo Cowlitz ha aumentado al 12%, con un tamaño de 697 acres. Actualmente hay un total de 412 personas asignadas. Las hogueras siguen prohibidas en todos los lugares del Bosque Nacional Gifford Pinchot. Según el Monitor de Sequía de EE.UU., el condado de Lewis, Washington, se encuentra en condiciones de sequía severa, que la humedad reciente ha hecho poco para disminuir, y los combustibles permanecen secos. La decisión de levantar o mantener las restricciones contra incendios depende de factores como las condiciones meteorológicas actuales y previstas, la humedad del combustible, el nivel de actividad de los incendios y la disponibilidad de recursos de extinción para responder a nuevas igniciones.

Se espera que un patrón meteorológico más cálido ayude a los bomberos a localizar el calor que se ha visto inhibido por las recientes condiciones húmedas. El Equipo de Gestión de Incidentes Complejos (Complex Incident Management Team, CIMT) seguirá comprobando la existencia de calor residual en cada incendio, utilizando diversos recursos de detección de calor, incluidas imágenes térmicas y de otro tipo mediante aeronaves tripuladas y no tripuladas, así como mediante recursos terrestres. Estamos aplicando la herramienta adecuada para cada trabajo en función del acceso, la pendiente y otras consideraciones. Veinte de los 30 incendios que gestiona el CIMT se consideran apagados o en estado de patrulla, y su inspección periódica sigue siendo una tarea ingente.

En la Subdivisión I/División C/F, ayer se volvieron a utilizar helicópteros para suministrar agua sobre las zonas de calor a lo largo de los bordes del incendio de Grassy Mountain. La cuadrilla de rapeladores que llegó el martes continuó preparando un helispunto que permitirá la inserción de una cuadrilla de disparos en caliente para crear un elemento de contención a lo largo de la cresta. Las cuadrillas siguen trabajando en los incendios de Pothole, Willame y Yew. Se asigna un motor para vigilar de cerca el incendio de Carlton Ridge, asegurándose de que el fuego no escape de las líneas de control.

En la Subdivisión II/División L, las cuadrillas están identificando y extinguiendo puntos calientes en los incendios de Adams Fork, Jackpot y Mission. Los incendios de Jackpot Creek y Adams Fork tienen una pesada capa de combustible descompuesto y sin quemar que ha enmascarado las zonas de calor en las recientes condiciones de humedad. Con el tiempo más seco de ayer y hoy, se espera que las zonas de calor residual sean más visibles.

En la Subdivisión II/División W, las cuadrillas están trabajando en las proximidades del incendio de Spencer Quartz, recortando y masticando la maleza a lo largo de las carreteras cerradas. De cara al futuro, los incendios de Snagtooth y Spencer Quartz se gestionarán como un solo incendio, debido a su proximidad y a la similitud de las acciones de protección disponibles para limitar la propagación.

Restricciones contra incendios: Restricciones de fuego están en efecto. Las hogueras están prohibidas en todo el Bosque Nacional Gifford Pinchot; sólo se permiten las hogueras de propano, las estufas y las linternas. Para más información, visite el sitio web del bosque en [Gifford Pinchot National Forest - Fire Management \(usda.gov\)](https://www.usda.gov/land-management/land-operations/forest-management/gifford-pinchot-national-forest-fire-management).

Información meteorológica y sobre el humo: El paso de un sistema frontal trajo consigo un aumento de la nubosidad anoche, que se espera que se disipe, trayendo algo de sol a mediodía de hoy antes de que otro sistema frontal débil se desplace a última hora de la tarde o por la noche. Muy poco humo ha sido visible a partir de estos incendios durante la semana pasada, sin embargo, el calentamiento y la tendencia de secado, el aumento de comportamiento del fuego y el aumento de la producción de humo se puede esperar en los próximos días o semanas.

Cierres: En previsión de la actividad del fuego en curso en las proximidades del Snagtooth Fire las siguientes carreteras y senderos están cerrados al público para reducir la exposición y ayudar a garantizar la seguridad pública: Carreteras forestales 9300 y 9341, Boundary Trail #1 (desde Elk Pass hasta la intersección con Summit Prairie), Summit Prairie #2, Craggy Peak #3, Snagtooth #4, Quartz #5, Stabler Camp #17, Wright Meadows #80, Basin Camp #3A, Quartz #5B, Quartz #5C (French Creek), Snyder Pasture #80A. La carretera forestal 8410 está cerrada para la seguridad de los bomberos y del público en las proximidades del incendio de Pothole, y la carretera forestal 78 está cerrada temporalmente entre el cruce 7802 y el cruce 2278 debido a los escombros peligrosos que ruedan por la calzada.

Restricciones temporales de vuelo: Está en vigor una restricción temporal de vuelo (TFR) entre la autopista 12 y el Parque Nacional del Monte Rainier. La respuesta de la aviación contra incendios se detiene o retrasa si una aeronave no autorizada entra en el TFR. Las restricciones temporales de vuelo también se aplican a los sistemas de aeronaves no tripuladas o drones. ¡Si tú vuelas, nosotros no podemos! Más información sobre el uso seguro y responsable de drones en [Home - Know Before You Fly](https://www.faa.gov/air-traffic/obstacles-and-clearances/tfrs).

Teléfono de información sobre incendios: (360) 208-8075

Correo electrónico: 2023.cowlitzcomplex@firenet.gov

Horas: 7 a.m.–7 p.m.

InciWeb: [Cowlitz Complex Information | InciWeb \(wildfire.gov\)](https://www.wildfire.gov/)

Facebook: [Facebook/CowlitzComplex](https://www.facebook.com/CowlitzComplex)

Twitter: <https://twitter.com/GPNF>